Weihnachten - Zeit für ein besonderes Geschenk:

## Giuseppa hat einen Traum

Gise Kayser-Gantner

Wer Giuseppa zum ersten Mal begegnet, schaut schnell ein zweites Mal hin. Denn Giuseppas große dunkle Augen blicken konzentriert, ein freundliches Lächeln beginnt in den Augenwinkeln und erreicht bald ihren Mund. Giuseppa ist ein herzlicher Mensch und gehört zu der Gruppe der Kümmerer.



Foto: Charlotte Fischer

Ganz besonders zu Weihnachten. Giuseppa träumt gerne, und in diesem Jahr zu Weihnachten einen ganz besonderen Traum, ein besonderes Geschenk für alle, die sich nur wenig leisten können: Einen großen Topf wohlschmeckende, nahrhafte, warme Suppe, leckere Lasagne aus dem Ofen und Tiramisu aus Giuseppas Küche.

Viele Leser spüren schon den köstlichen Geschmack auf der Zunge, den herrlichen Duft in ihrer Nase. Sie wissen Bescheid, denn Giuseppas Küche hat einen exzellenten Ruf. Das beweist die treue Fan-Gruppe um ihre Kochkurse, die sie in der Volkshochschule anbietet. Manch runder Geburtstag wurde zum Gourmet-Event, weil Giuseppa die Speisen zubereitete. Das ist nur eine Seite von Giuseppa.

Kenner müssen diesmal draussen bleiben. An diesem Weihnachtsfest macht Giuseppa besonderen Menschen ein besonderes Geschenk. Denn Giuseppa hat nicht vergessen, wie hart das Leben sein kann, wenn man mit sehr wenig Geld auskommen muss.

Giuseppas Weihnachtsmenue wird serviert am Montag, 22. Dezember 2008, ab 17.30 Uhr in St. Elisabeth, Klösterlestr. 25